

LA MARINA ALTA



Los dos acusados hablan con su abogada. A la derecha, el alcalde, al entrar al juzgado. DAVID REVENGA

La Fiscal alude a la tensión política para pedir 3 años de cárcel por las pintadas en la sede del PP de Calp

► Los dos jóvenes acusados del destrozo insisten en el juicio en que sólo tomaron fotografías y su abogada reclama la absolución ante «la falta de pruebas directas»

A. P. F. BENIDORM

Los dos jóvenes acusados de realizar pintadas y romper dos cristales de la sede del PP de Calp insistieron ayer en el juicio que se celebró en Benidorm en que ellos sólo tomaron fotografías del destrozo. Su abogada pidió la absolución ante «la falta de pruebas directas». Sostuvo que sus defendidos, Daniel de la T. y Laura G., que son pareja, están «en el ojo del huracán» por difundir pintadas que molestan a los populares.

Pero la Fiscal incluso elevó la petición de pena a Daniel. Antes del juicio, había solicitado para cada acusado dos años y medio de prisión por un delito de faltas y el pago de una multa de 7 euros diarios durante 20 meses por un delito de daños (4.200 euros). Ayer pidió para el imputado tres años de cárcel y 24 meses de multa (5.040 euros). Consideró que concurría el agravante de disfrazado que el joven iba embozado con

una braga. Daniel y su compañera insistieron en que él llevaba tapada la boca con esa prenda porque, si le entra frío, sufre de las muelas del juicio, argumento que la Fiscal calificó de «inverosímil».

La Fiscal afirmó que las pintadas amenazantes (una de ellas rezaba «arderéis como Carrero Blanco») que se atribuyen a los dos jóvenes «cobran especial relevancia en un clima de crispación política como el actual». Incidió en que la

pareja en el balcón de su casa cuelga pancartas contra el PP y dijo que su caligrafía es similar a las de las pintadas en la sede. Y recordó que Daniel ya había sido denunciado por el alcalde de Calp, César Sánchez, por proferir contra él frases intimidatorias como «te rajaré la puta garganta». La Fiscal consideró que se cumple el tipo penal de amenaza porque esas expresiones «han causado zozobra en su destinatario». «El propio alcalde ha manifestado sentir miedo por él, por su familia y por sus compañeros de partido», concluyó.

La abogada defensora subrayó que el policía local que sorprendió a los jóvenes ante la sede del PP a la 1.30 de la madrugada del pasado 10 de mayo «no ha podido determinar que los viera haciendo pintadas ni golpeando los cristales». Apuntó que a sus defendidos se les encontraron botes de spray.

Daniel y Laura, que tienen ambos 26 años, no se apartaron ni un milímetro de la versión que ya mantuvieron ante la juez de Dénia. Afirmaron que estaban de madrugada ante la sede porque viven en esa misma calle y, al ir a casa tras tomar unas cañas con el padre de ella, vieron las pintadas. «Sí, nos dedicamos a fotografiarlas y difundirlas en las redes sociales. Podría tener idea de quien las hace, pero como no lo sé cierto no voy a acusar a nadie», declaró Daniel, que admitió que está «muy quemado con la política del PP de Calp».

«Queremos que la gente se entere de lo que pasa. El alcalde y el PP tienen, hablando mal, mucha mierda y chanchullos en el ayuntamiento», dijo Laura. La joven lamentó que por esa actitud crítica «somos señalados por el pueblo entero».

El policía local que descubrió

El policía local que sorprendió a la pareja dice que intuyó que estaban realizando «una acción», pero no vio claramente qué hacían

El alcalde afirma que tanto él como su familia y su partido sienten miedo y ve en el acusado «animadversión reiterada»

La imputada sostiene que están «señalados en el pueblo» porque difunden «la mierda y los chanchullos» del PP

a la pareja ante la sede aseguró que primero vio a Daniel a un metro de una de las cristaleras. Intuyó que estaba realizando «una acción», ya que a esa distancia no tenía perspectiva para tomar fotos y, además, «llevaba un objeto oscuro en una mano». Pero reconoció que no logró distinguir qué hacía el joven exactamente. «Luego ya lo volví a ver sosteniendo el móvil en actitud de hacer fotografías», precisó el agente.

A Daniel, la policía le requisó un martillo que él sostiene que le prestó un amigo para arreglar un sofá de casa.

Mientras, el alcalde declaró que el acusado ya antes había lanzado contra él amenazas de muerte. Interpretó que Daniel siente hacia él «animadversión reiterada» y que le ha «agredido» con comentarios en la red como «alcalde hijo de puta, sabemos donde vives y vamos a por tí». «Quiero pensar que son amenazas por mi pertenencia al PP y por ser alcalde, pero ya las tomo a título personal y siento miedo por mí, por mi familia y por mis compañeros del PP».

Setenta voluntarios de Dénia se turnarán para vigilar el Montgó las 24 horas del día

► El dispositivo, que se inicia un mes largo antes de lo previsto, incluye patrullas para disuadir a los pirómanos

A. P. F. DÉNIA

Cincuenta voluntarios de Protección Civil y veinte de ACIF (Asociación contra Incendios Forestales) empezarán a turnarse el próximo lunes en la vigilancia del Montgó. La vigilancia se llevará a cabo durante las 24 horas del día. Se adelanta un mes largo respecto a otros años. La sequía y las elevadas temperaturas agravan el riesgo de incendio.

El dispositivo incluye patrullas. El

concejal de Seguridad de Dénia, Javier Ygarza, destacó ayer que estas patrullas tienen un efecto disuasorio y recordó que «muchos de los incendios, como el ocurrido recientemente en el término de Jesús Pobre, son intencionados».

Las unidades móviles de ACIF recorrerán los Planes y les Rotes. Esta asociación dispone de un vehículo autobomba y de todoterrenos con capacidad para transportar a cuatro voluntarios. Mientras, Protección Civil cuenta con un camión cuba, una autobomba y tres vehículos de apoyo. Sus voluntarios, además de realizar patrullas, estarán apostados en el punto de vigilancia permanente del Castell de Dénia.

Concierto El Curtis Institute regresa a Teulada

El Curtis Institute of Philadelphia, que es uno de los conservatorios de música más prestigiosos del mundo, ofrece el sábado un concierto lírico en el auditorio de Teulada. El catedrático de estudios vocales, Mikel Eliassen, dirigirá a alumnos que despiden como prometedores sopranos y tenores.

Las obras de nunca acabar en Murla

► La nueva empresa que debe terminar el campanario paraliza unos trabajos que ya suman más de dos años de retraso

A. P. F. MURLA

El nuevo campanario de Murla se hace de rogar. Las obras están de nuevo paralizadas. La empresa Reva Construcciones las retomó con brío a final de año. Llevaban dos años largos paradas tras entrar en concurso de acreedores la anterior adjudicataria, Arcion. La nueva torre sustituye a la que se hundió el 1 de mayo de 1990; murieron dos ancianas. Pero las obras, que financia la conselleria de Infraestructuras e incluyen también la reurbanización del exterior de la iglesia de Sant Miquel Arcàngel, que es del siglo XVI, no se acaban nunca.

La alcaldesa de Murla, Josefa Roca, afirmó ayer que está en contacto permanente con los arquitectos y con el secretario autonómico de la conselleria de Infraestructuras y se mostró confiada en que pronto se reanuden los trabajos.



La torre y las obras de urbanización están por acabar. A. P. F.

Dijo que no conocía muy bien las discrepancias que mantiene la empresa con la conselleria y que han llevado a la primera a parar las obras. «Sé que hay algunas rectificaciones y algunos inconvenientes técnicos, pero están en vías de solucionarse».

«Yo creo que para mediados de julio las obras ya estarán acabadas»,

manifestó Josefa Roca.

Por su diseño moderno, la nueva torre no pega nada con la iglesia-fortaleza de Murla. Pero los vecinos, poco a poco, se van acostumbrando. Después de esperar 24 años, al menos recuperan un campanario que, con sus 36 metros de altura, sobresale con creces por encima de todos los tejados.